
  

(Eingang bei der Landesregierung am .2024) 
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Kleine Anfrage  

8/ 
 

öffentlich 

Kleine Anfrage zur schriftlichen Beantwortung 

– 

 
Mitglieder des Landtags Konstantin Pott (FDP) und Jörg Bernstein (FDP)  

 

 

Förderung des Flüchtlingsrates Sachsen-Anhalt e.V. 

 

 

In der Befragung der Landesregierung am 20. November 2024 wurde deutlich, dass der Flücht-

lingsrat Sachsen-Anhalt e.V. in einer Pressemitteilung, welche auch öffentlich auf der Website 

des Vereines einsehbar ist, dazu aufgerufen hat, das System der Bezahlkarte über "Tauschbör-

sen" zu umgehen. Ebenfalls wurde deutlich, dass der Flüchtlingsrat Sachsen-Anhalt aktuell so-

wie in der Vergangenheit über Projekte vom Land gefördert wurde. Mit dem Aufruf zur Um-

gehung der Bezahlkarte agiert der Flüchtlingsrat entgegen der Interessen des Landes Sachsen-

Anhalt. 

 

Vor diesem Hintergrund frage ich die Landesregierung: 

 

1. Welche finanziellen Mittel erhielt der Flüchtlingsrat Sachsen-Anhalt e.V. in den vergan-

genen zehn Jahren ? (Bitte um Aufschlüsselung pro Jahr) 

 

2. Welche Projekte wurden mit diesen finanziellen Mitteln innerhalb der letzten zehn 

Jahre gefördert? Über welche Haushaltstitel wurde die Finanzierung sichergestellt? 

(Bitte um Aufschlüsselung pro Jahr) 

 

3. Welche Projekte werden in diesem Jahr gefördert und welche Mittel sind hierfür im 

Landeshaushalt 2024 eingestellt worden? Ist eine Fortführung dieser Projekte ge-

plant? 

 

4. Sind Mittel für den Flüchtlingsrat Sachsen-Anhalt e.V. im Doppelhaushalt 2025/2026 

eingestellt? Wenn ja, über welche Titel und Förderprogramme? Wenn nein, kann da-

von ausgegangen werden, dass aktuell geförderte Projekte eingestellt werden?  

 

 

 


